

LOCAL | Política

El PSOE critica el "hachazo" que ha sufrido el estado del bienestar en los presupuestos generales del Estado

Rosa Aguilar y Araceli Carrillo analizan en Priego varios aspectos de las cuentas del Ejecutivo relacionados con la sanidad, la educación y la Ley de Dependencia

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 26 de abril de 2012 - 17:22



La diputada nacional del PSOE y portavoz en la comisión de Servicios Sociales del Congreso de los Diputados, Rosa Aguilar, y la parlamentaria Andaluza y número uno por Córdoba en los pasados comicios autonómicos por el PSOE, Araceli Carrillo, han analizado hoy en Priego algunos de los aspectos de los presupuestos generales del Estado, centrándose de manera especial en los pilares básicos del denominado estado del bienestar: educación, sanidad y la Ley de Dependencia.

Una comparecencia ante los medios en cuyo prolegómeno, la Secretaria general del PSOE prieguense y portavoz del grupo municipal socialista, Encarnación Ortiz, hizo alusión al estado de “preocupación, de temor respecto a lo que se deja venir” que se percibe en la ciudadanía con respecto a los presupuestos, indicando en relación a las inversiones que afectan a Priego el futuro cuartel de la Guardia Civil, actuación para la cual deseó que, “ojalá venga reflejada en los presupuestos con una partida importante”.

Presupuestos generales del Estado que para Rosa Aguilar, “hunden más a España y no dan respuesta a las necesidades de la ciudadanía, triturando derechos de los ciudadanos conquistados a lo largo de muchos años de lucha, esfuerzo y trabajo”, añadiendo que con ellos, “la derecha se ha quitado la careta mostrando su auténtica cara, su auténtica política”.

Tras hacer alusión al “rodillo” que está poniendo en práctica el PP gracias a su mayoría absoluta, “no escuchando al resto de grupos con representación en el Parlamento”, Aguilar insistió en que los actuales presupuestos generales del Estado, “además de triturar derechos, no sirven para luchar contra la crisis, ya que incrementan los impuestos a los que menos tienen, a los más necesitados, beneficiando a los que tienen más”, ante lo cual para Aguilar, “la derecha parece que está determinada a volver a dividir el país en dos: ricos y pobres”.

Unos presupuestos generales que como gráficamente los definió Rosa Aguilar, “están desmantelando el estado del bienestar, al que se le ha asestado un gran hachazo, un hachazo mortal”, ya que según la parlamentaria socialista, “la derecha no cree en lo público y lo que quiere es privatizar sectores tan importantes como la educación, la sanidad y la dependencia, para que unos cuantos saquen beneficio de esa privatización”.

Un “desmantelamiento” del estado del bienestar, del que tampoco se ha visto exenta la Ley de Dependencia, “a la que se la ha dado un gran manotazo”, indicó Aguilar, que hizo alusión a la paralización del calendario de su aplicación, lo que se ha traducido en que miles de personas que tenían que tener ya su prestación

reconocida, eliminando de los presupuestos el nivel acordado, que el 50% es asumido por el Estado y otro 50% por las comunidades autónomas, “lo que se traduce en menos prestaciones para las personas dependientes”, añadió Aguilar.

Igualmente, Aguilar hizo alusión a la disminución del 42,9% que, dentro de los Servicios Sociales, se ha producido en el Plan Concertado, así que la reducción del 50% en la ayuda a domicilio, poniendo en peligro su continuidad al tiempo que se perderán miles de empleos generados con la Ley de Dependencia.

Por su parte, Araceli Carrillo hizo alusión al modelo de política que pone en práctica el PP, “con una clara apuesta por lo privado, donde ahora está el mercado y la ganancia”, de ahí que para la parlamentaria andaluza del PSOE, los presupuestos generales, “bajo la máscara de la austeridad y la crisis lo que hacen es hundir la escuela pública y desmantelar el servicio nacional de salud”.

En este sentido, Carrillo hizo alusión a que la región más perjudicada con ese “hachazo” en la escuela pública será Andalucía, recordando que en el Real Decreto del 30 de diciembre, se retiró a Educación los programas de refuerzo educativo, desapareciendo la aportación a la Escuela TIC2.0, eliminando la construcción igualmente de escuelas infantiles.

Junto a este “ataque sin precedentes” a la escuela pública, Carrillo hizo alusión a la supresión de las oposiciones en Andalucía, “ya que al PP no le interesa tener más funcionarios, sino privatizar la educación”, concluyendo con la bajada de un 21% que se ha producido en Educación, la subida de las tasas universitarias y la reducción de las becas.